El Grupo instala dispensadores de crema de protección solar gratuitos

«Queremos concienciar sobre el melanoma. En 2023 se diagnosticaron en Asturias 7.426 nuevos casos de cáncer de piel»

LIDIA FERNÁNDEZ

GIJÓN. La lucha contra el cáncer de piel llega al Grupo Covadonga. La entidad ha instalado seis dispensadores gratuitos de crema de protección solar factor 50, en el marco de una iniciativa puesta en marcha en colaboración con la Asociación Españolà Contra el Cáncer. «Con esta campaña queremos concienciar sobre el melanoma y la importancia de protegerse contra el sol en niños y adolescentes. Un factor de riesgo para padecer este cáncer es haberte quemado antes de la edad adulta», explicó Iván Pidal, vocal de la junta directiva del Grupo Covadonga y presidente de la comisión de sanidad de la entidad deportiva. «El pasado año se diagnosticaron en Asturias 7.426 nuevos casos de cáncer de piel».

Otro de los objetivos es concienciar a los deportistas para que se protejan del sol antes de hacer deporte al aire libre, «también en invierno», matizó. «Muchas veces salimos de casa con la crema puesta, pero no nos llevamos el bote». Por eso, los dispensadores estarán al alcance de todos los usuarios. «La Asociacion Española Contra el Cáncer de Asturias se encargará de pro-porcionar los dispensadores y de recargar la crema», explicó Pidal. «En algunos países europeos son habituales. Estoy seguro de que los veremos por todos lados aquí tam-

Para presentar esta campaña, hoy, a las siete de la tarde, tendrá lugar una charla impartida por Án-



Un operario coloca el dispensador de crema solar en las instalaciones del Grupo Covadonga. J. C. R.



Representantes del PSOE, con parte de la directiva grupista, encabezada por su presidente Joaquín Miranda. J. с. ROMÁN

gel Fernández Camporro, dermatólogo del Hospital de Cabueñes, que contará con la presencia de Yolanda Calero, presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer en Asturias.

llo navegable, apuntó que «no sé si fueron con el gobierno o con una parte del mismo, pero los gobiernos tienen que velar por los intereses generales, que a veces no coinciden con los de un club particular. Pero entra dentro de la normalidad democrática. Nuestra relación puede pasar momentos mejores o peores, pero siem-pre ha sido fructífera para todos».

Joaquín Miranda agradeció la visita e indicó que «tenemos buena relación con todo el mundo. porque todos queremos lo mejor

El PSOE visita la sede y destaca una «relación cordial y colaborativa»

ı. v.

діјо́м. Una delegación del PSOE de Gijón encabezada por Monchu García y Luis Manuel Flórez 'Floro', junto a los concejales Carmen Eva Pérez y Jacobo López, visitó ayer el Grupo Covadonga para reunirse con la nueva junta directiva de Joaquín Miranda. «Era una

visita debida, para conocerles a ellos y sus planes para la entidad. El Grupo tiene un peso social muy alto en la ciudad y es lógico que el partido de referencia de Gijón y un club como este tengan una relación cordial y colaborativa», señaló García. Con respecto a los roces con el anterior gobierno de PSOE e IU a raíz del cierre del ani-



Conferencia

Mañana, miércoles 26 de junio, a las 19:30 h., en el Salón de actos de la casa Rectoral de la Parroquia de San Pedro Apóstol, de Gijón, el General de Brigada del Ejército de Tierra en reserva y Doctor en Historia Moderna, Paulino García Diego, pronunciará una conferencia bajo el título:

EXPECTATIVAS Y FRACASOS EN LOS PRIMEROS AÑOS DEL REINADO DE CARLOS III

Será presentado por el patrono y director de la Fundación Foro Jovellanos del Principado de Asturias, Orlando Moratinos Otero.

> La entrada será libre hasta completar aforo. Con el patrocinio y colaboración de







Principado de **Asturias**

Servicio Público de Empleo

CURSOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES/AS DESEMPLEADOS/AS

CONDUCENTE a la obtención de CERTIFICADOS DE PROFESIONALIDAD Solicitud de cursos: www.trabalastur.com

OPERACIONES DE GRABACIÓN DE DATOS

Inicio del curso: 08/07/2024. Lugar: Gijón Fin del curso: 29/11/2024

Fecha límite de inscripción: 26/06/2024 Duración del curso: 370 + 80 Prácticas Horarlo: 15 a 20h.

Requisitos de acceso: Ninguno Modalidad: Presencial

Cursos gratuitos. Hasta el 30% de las plazas podrán cubrirse con trabajadores/as ocupados/as.





